
TOUS EN CHOEUR
Mairie, 25 route du village
38870 Saint Pierre de Bressieux
Site http://tousenchoeur.fr
Courriel :contact@tousenchoeur.fr

ASSEMBLEE GENERALE 23 JANVIER 2023

39 choristes présents 2 bons pour pouvoirs
Excusés: Claudie Cuzin, Patrick Nière,Vincent Ginon
Le quorum est largement atteint.

Marie Christine souhaite la bienvenue aux choristes et les  remercie pour leur implication .

Présentation du bureau: Marie-Christine, Pascale, Christiane, Guy, Mina, Chantal
et des membres du CA : Marie-Claire B, Gilbert, Josiane, Maurice, Andrée, Frédéric,
Amandine.

Rappel de l’ordre du jour
1. Rapport moral 2022-2023…….vote pour approbation
2. Bilan musical 2022-2023………vote pour approbation
3. Bilan financier 2022-2023    ….vote pour approbation
4. Budget prévisionnel 2023   …...vote pour approbation
5. Montant de la cotisation 2023….vote pour approbation
6. Projets 2023
7. Election membres du CA…..vote
8. Questions diverses

1 RAPPORT MORAL présenté par Marie-Christine

● Adhésions
Début d’année avec 42 choristes, 6 nous rejoindront en fin d’année.
Au 31/12/2022: 48 choristes. Plus Amandine et Vincent
Alti:18     Soprani: 16     Ténors:6     Basses:8

Les adhérents sont répartis sur 19 communes.

● Répétitions
De janvier à juin 2022 les répétitions ont lieu à Viriville, nous revenons à St Pierre
en septembre.
Amandine a assuré 31 répétitions,1 concert en avril et 2 concerts en décembre.
Vincent a assuré 11 répétitions, 1 concert en avril et 2 concerts en décembre.

● Opération ravioles en mars
Nous sortons de l’épisode COVID avec une trésorerie bien “faiblarde”. Grâce à
Marie-Hélène Duboeuf, nous participons conjointement avec l’USEP à une vente de
ravioles. Joli petit bénéfice de 580 euros. Grand merci Marie -Claire!

http://tousenchoeur.fr
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● Concert du 10 avril
Belle réussite de notre concert à SESG. Notre fourmilière s’est mise en route,
Amandine avait une forme olympique, le public a répondu présent et Fa Perché et
les Vocal Girls ont partagé ce beau moment de partage. La soirée s’est terminée par
une belle 3ème mi-temps .
Cerise sur le gâteau: nous avons fait un bénéfice de 2356 euros. Pascale, notre
vigilante trésorière, y retrouve son sourire!

● Journée”50 ans de Vincent”
Même belle énergie le 7 mai à Oyeu pour une matinée partagée avec 3 autres
chorales .

● Participation au concert du collège du Grand Lemps le 13 juin
Très chouette moment de partage intergénérationnel magistralement orchestré par
Amandine.

● Pique- nique 4 juillet
Nous clôturons la saison à Viriville autour de l’étang de Pascale.Belle soirée.
Merci infiniment Pascale, rendez-vous pour juillet 2023!!!

● Cérémonie du 11 novembre Saint Pierre
Une quinzaine de choristes pour chanter la Marseillaise avec Maurice à la trompette.

● Marché de Noël les 17 et 18 décembre
Malgré un effectif réduit par les maladies hivernales et une température polaire, nous
vivons un bon moment convivial réchauffé par nos soupes, nos jus de pommes
chauds, le poêle canadien et la proximité du four à pain des Antonins.
Nous chantons le samedi et le dimanche . Le village avait quelque peu oublié notre
existence, nous avons donc ravivé sa mémoire…
Merci à tous d’avoir joué le jeu pour cette nouvelle expérience,tout particulièrement à
Marie-Claire qui a beaucoup œuvré à l’organisation. Merci aux membres du CA pour
leur importante participation , à l’équipe technique pour la main d'œuvre et merci à
Maurice pour sa potion!!!
Bénéfice pour ces 2 journées 227,82 euros

Vote à l’approbation du rapport moral adopté à l’unanimité.

2  RAPPORT MUSICAL présenté par Amandine

● rappel du programme des chants étudiés en 2022-2023
● retour sur tous les évènements vécus
● les répétitions se déroulent dans la bonne humeur avec une énergie retrouvée après

COVID et l’arrivée de nouveaux choristes. Merci à Jean Michel pour ses
enregistrements de séance.Les MP3 sont bien utilisés et nécessaires à la
progression .
Les accompagnements de Vincent sont de grande qualité et permettent plus de
liberté dans la direction du chœur.
Juste un petit rappel à l’ordre: évitons les bavardages pendant le travail des pupitres.



Soyons plus disciplinés lorsque d’autres travaillent .
● PROJETS

Concert le 23 avril 2023 au Patio . Partagé avec La Mirandole de Vizille.
Peut-être un concert caritatif ? automne 2023? Avec les Vocal Girls? En réflexion…
Concert 2024 Pourquoi pas avec l’orchestre d’harmonie des Terres Froides?...

● Merci  aux choristes, au CA, au bureau pour leur beau travail de cette année
écoulée.
Merci à Vincent pour sa disponibilité et sa fidélité à TEC
Merci à Andrée et Maurice pour les mises en page des paroles, merci à TEC pour le
prêt des praticables ,merci aux costauds qui les manipulent.

● Amandine adresse un grand merci à Marie -Christine qui a assuré la présidence
durant la période la plus difficile à gérer de toute l’histoire de TEC .

● ET APRÈS
Je cite Amandine: Je m’étais interrogée sur le fait d’arrêter la direction de TEC en
juin 2022 en raison de mes nombreux projets musicaux et après une période de
doute et de démotivation.Tous en choeur reste ma famille de coeur et, la motivation
retrouvée, je souhaite si vous acceptez continuer l’aventure musicale qui nous unit.

S’ensuivent hourras et applaudissements!!!!!

Vote à l’approbation du rapport musical adopté à l’unanimité

3 BILAN FINANCIER 2022 présenté par Pascale

Pascale nous expose le bilan (envoyé précédemment)
Nos finances ont repris un peu de couleur grâce aux nouvelles cotisations et les bénéfices
des manifestations
Fonds propres au 31/12/2022 :
Livret A: 3354.39
Compte courant:3122.04       691.58 de factures 2022 non payées au 31/12    = 2430.46
total réel  5784.85

Vote à l’approbation du bilan financier adopté à l’unanimité

4 BUDGET PRÉVISIONNEL 2023 présenté par Pascale
(envoyé également)
Totalement à l’équilibre pour 2023- 2024

Vote à l’approbation du budget prévisionnel

5 MONTANT DE LA COTISATION

Nous proposons une cotisation inchangée :99 euros payable en 3 fois bien évidemment

Vote ; proposition acceptée à l’unanimité

6 PROJETS 2023- 2024



1. Marie -Christine lit une lettre du maire de Saint Pierre nous signifiant le refus du prêt
de la nouvelle salle . Priorité est donnée au yoga de l’association “les pétrolettes”qui
s'impliquent dans la vie du village bien plus fortement que nous…….nous dit- il
!!!!!!!!!!!

Puisque nous sommes persona non grata , la question se pose du changement d’adresse
de notre siège social. Nous souhaitons prendre l’avis de tous .
Vote: majorité pour quitter Saint Pierre   2 abstentions 3 voix contre.

Pascale a déjà une réponse positive de Viriville prêt à nous accueillir à nouveau.
Une demande sera faite à Saint Etienne de Saint Geoirs .
Il nous faut réfléchir à d’autres possibilités en sachant qu’il nous faudra également trouver
un local de rangement pour notre matériel.
Le concert du 23 avril est maintenu à Saint Pierre, nous nous assurons  tout de même de la
réservation effective de la salle du Patio.
Prenons le temps de la réflexion:sans doute terminerons nous l’année ici .

A SUIVRE

2   Marie-Claire Duboeuf propose de reconduire l’opération ravioles . Ce sera début mars,
les informations suivront très prochainement.

7 ELECTION  DES MEMBRES DU CA

Sont sortants après 3 ans :
Tout le bureau (M-Christine, Mina, Pascale, Christiane, Guy, Chantal
2 membres du CA (Andrée, Josiane)
Frédéric démissionne pour raisons personnelles)

Guy ne se représente pas au CA , nous le remercions pour les nombreuses années au sein
du CA notamment à la commission communication et gestion du matériel.
Les autres membres du bureau se représentent mais Marie -Christine souhaite quitter la
présidence . 3 années de COVID et la nouvelle  municipalité fort peu coopérative
auront eu raison de son investissement.

Marie -Christine , tout le monde te remercie chaleureusement.

Appel à candidatures, donc!!!!
3 choristes chaleureusement applaudis se proposent
Christine Gerin….. MERCI!!!!!!!
Corinne Bizagut…  MERCI!!!!
Marie-Claire Duboeuf……MERCI!!!!!

Bouquet final: Gilbert Chatel nous annonce( dans son style bien à lui ) qu’il est volontaire
pour assurer la présidence. MERCI GILBERT!!!!!!!!!!!!!!!!!

8 QUESTIONS DIVERSES
Michel Jacquet pose la question de notre matériel inutilisé , peut être doit réfléchir y
réfléchir…



Il propose également de réitérer l'après-midi  jeux de société suivie par un repas . C’est une
excellente idée dont le CA reparlera.

Fin de la réunion à 20h30.
Les inscriptions suivent ainsi qu’une bonne galette et d’un verre de cidre.

Puisque l’heure le permet encore, le CA décide de se réunir sur le champ afin d’élire les
membres du bureau.


